

想い合ってステキ!

ヤクルトと地域をつなぐコミュニケーションペーパー

# おもやいっく

「おもやい」は、「分かちあう」「想い合い」を表す東三河の方言。

みんなが少しずつお互いを想い合い、喜びや感動を分かちあえたらステキですね。

第9号

2016.12



## のんほいフォーカス

「子どもが大人になることを楽しみにできるように、  
大人が大人であることを愉しむ」姿をみせたい。



▲講演の様子



▲事務所で

農業を通じて人を育む▶  
「アグリエ・ポタジェ」



一般社団法人東三河セーフティネット  
豊橋市花田町石塚48-2

•0532-87-4186 [三河セーフティ]

東三河セーフティネットは、悩みやトラブルを抱える子どもや若者のためのセーフティネット。豊橋市から事業を受託し、スキルや経験を持った専門家が、子育てから自立・就労まで幅広い支援を行っています。東三河セーフティネットの立ち上げから携わった金田文子さんは、副代表理事を務めます。心理学を学び、心理カウンセラーとして中小企業の人材育成をお手伝いするなかで、会社での人材育成以前に大切なことがあるのではないかと思ったことが東三河セーフティネットにつながったそうです。「子どもが生まれて自立するまでにはさまざまなことがあります。たとえば不登校の場合でも、学校のこと以外に家庭でのトラブル、発達の難しさなどが複雑にからみあっていることがあります。東三河セーフティネットは、様々な困難を整理し、支援のコーディネイトを丁寧に考えています。ひとり一人にあったサポートを行い、可能性を広げ、自立へ向かえるようにお手伝いします」と金田さん。周りの人たちの「おもやいっこ精神」の大切さを改めて感じました。

(花中センター 中川真弥)